

JEU DU CORPS HUMAIN

A tour de rôle, chaque joueur lance le dé et colorie la partie du corps indiqué par celui-ci. Le premier qui a colorié son personnage en entier a gagné.



la tête



le tronc



le bras



la main



la jambe



le pied



Variantes :

- pour les plus petits remplacer le texte par les images.
- pour les plus grands, faire deux dés pour ajouter d'autres parties du corps à colorier.
- il est possible de faire la même chose avec les parties du visage (yeux, nez, bouche...)

